

## Dimanche 18 janvier 2014 : Nouvelle découverte !

Milieu de matinée : Nous partons sur Tartane pour la session bodyboard hebdo de Félix. Vous l'aurez compris, la découverte ne se trouve pas là !  
Je réalise quelques créations sur le bord de la plage en attendant. Début d'après midi, la fatigue commence à se sentir ! Pas trop partant pour une après midi vente après les journées intenses que nous venons de passer, nous décidons de partir nous balader. Nous prenons la voiture et remontons sur Sainte-Marie (village juste avant le notre, là où se situe la distillerie Saint James etc).

Nous voyons alors que l'accès à l'îlet Sainte-Marie est possible, on y va !  
Pour en savoir un peu plus...

L'îlet Sainte-Marie n'est pas un îlet courant. Il est situé à environ 200m de la plage, est il est relié par un Tombolo, une bande de sable naturelle, qui est pour une grande partie de l'année sous l'eau, ce qui rend l'accès à l'îlet impossible.  
Pendant une certaine période de l'année, ainsi que les jours de chance, le Tombolo est ouvert, c'est à dire, le niveau de la mer est suffisamment bas pour pouvoir marcher sur la bande de sable qui sépare les deux côtés de l'océan.

Il s'agit d'un phénomène peu courant et assez drôle, on se prend un peu pour Moïse car nous marchons plus ou moins sur l'eau sur cette bande de sable centrale, et les vagues qui s'écrasent sur les plages vous arrivent de droite et gauche. C'est surprenant !

Nous allons donc faire le tour de cet petit îlet très mignon, avec un beau point culminant qui laisse bouche bée. Belle expérience à refaire lorsque le Tombolo sera de nouveau ouvert !

Nous n'avions pas l'appareil photos avec nous, je vous joins tout de même une photo pour que vous vous rendiez compte de ce chouette phénomène !

A bientôt la Métropole !  
Inès